

Saint-Juvat

Quand les compteurs Linky pètent les plombs à Saint-Juvat.

Saint-Juvat est bien connu pour son école des 1.001 fleurs, pour son festival des 1.000 lumières. Va-t-il être remarqué aussi pour ses 1.000 « lumignons farfelus de Linky » ?

05/10/2016 à 15:56 par Administrateur



Bernard et Martine Labbé, avec Inès leur petite-fille, devant leur tableau électrique extérieur. -

En rentrant de vacances, les époux Labbé, paisibles retraités de Saint-Juvat, ont eu la surprise de voir leurs ampoules qui clignotaient comme les lumignons d'un sapin de Noël. Ils ne s'attendaient pas à recevoir un tel accueil : à leur arrivée les lampes dans les chambres clignotaient joyeusement. Un compteur Linky avait été installé en leur absence, puisqu'ils sont équipés d'un tableau extérieur à leur maison.

Une petite dame de plus de 80 ans, de Saint-Juvat a eu encore moins de chance : elle n'a plus de cuisinière, de télé ni de machine à laver depuis le passage d'installateurs.

L'histoire complète à lire dans Le Petit Bleu du 6 octobre 2016.

» 22630 Saint-Juvat

Administrateur

Contactez la rédaction